
 

 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Beckum 
 

Andreas Kühnel 
Fraktionsvorsitzender 

                                                                                                                              Heinz-Füting-Straße 32 
59269 Beckum 

Herrn  
Bürgermeister 
Michael Gerdhenrich 
Weststrasse 46 
 
59269 Beckum 

Beckum, den 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die CDU-Fraktion ist nach wie vor alarmiert über die Zustände an der Feuer- und Rettungswache 

in Beckum, die nun – wie uns zufällig bekannt wurde - von der Unfallkasse NRW bestätigt 

wurden. Angesichts der aktuellen Herausforderungen für die Einsatzkräfte und den 

bestehenden Rahmenbedingungen an der Feuer- und Rettungswache in Beckum haben wir uns 

dazu veranlasst, einen weiteren Antrag zu stellen, um gemeinsam mit allen Beteiligten 

Handlungsstrategien zu erarbeiten und die gegenwärtigen Zustände zu verbessern. Dies 

schließt Transparenz für Einsatzkräfte, Bürgerinnen und Bürger sowie politische Vertreter ein. 

 

Wir schätzen und würdigen die wichtige Arbeit und den Einsatz der ehren- und hauptamtlichen 

Feuerwehrkräfte sehr, da sie unverzichtbar für die Sicherheit und das Wohl unserer Bürgerinnen 

und Bürger sind. Daher muss ihre Einsatzfähigkeit stets gewährleistet sein. Die Feuerwehr ist 

Teil der Daseinsfürsorge und deshalb von entscheidender Bedeutung für die Stadtgesellschaft. 

 

Vor diesem Hintergrund beantragt die CDU-Fraktion einen Tagesordnungspunkt mit Aussprache 

in der nächsten Sitzung des Stadtrates über die Feststellungen und Forderungen der Unfallkasse 

zu den aktuellen Zuständen und den geplanten Maßnahmen seitens der Stadt, um 

sicherzustellen, dass die Situation schnell und angemessen verbessert wird. 

 

Zusätzlich bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 

 

• Welche Maßnahmen wurden bisher ergriffen, um die unhaltbaren Zustände an der Feuer- 

und Rettungswache zu verbessern? 

• Welche Sofortmaßnahmen hat die Unfallkasse eingefordert? 

• Welche Auswirkungen hat die Ausgliederung eines Feuerwehrfahrzeugs zum Standort Vellern 

auf die Einsatzfähigkeit? 

• Wie wird sichergestellt, dass alle Einsatzfahrzeuge angemessen untergebracht werden 
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können? 

• Wie ist der aktuelle Sachstand zum Bau der neuen Leichtbauhalle für die Einsatzfahrzeuge? 

• Wie viele Einsatzfahrzeuge können derzeit nicht in Bestandsgebäuden und auch in Zukunft 

nicht in der neuen Halle untergestellt werden? 

• Wie beeinflusst die Situation die Einsatzfähigkeit der haupt- und ehrenamtlichen Kräfte? 

• Wie wird sichergestellt, dass die Sicherheit und Arbeitsbedingungen der Einsatzkräfte 

verbessert werden? 

• Welche Alternativen wurden geprüft, um die Parksituation für die haupt- und ehrenamtlichen 

Einsatzkräfte zu verbessern? 

• Besteht ein Handlungskonzept für die Umsetzung der Maßnahmen? 

 

Die CDU-Fraktion ist der Ansicht, dass die Sicherheit und Arbeitsbedingungen der Einsatzkräfte 

an erster Stelle stehen sollten. Wir möchten unsere volle Unterstützung für die Feuerwehrkräfte 

und ihre Arbeit zum Ausdruck bringen und sind bereit, gemeinsam mit Ihnen und den anderen 

Fraktionen der Stadt an Lösungen zu arbeiten, um die aktuellen Probleme bei der Feuerwehr- 

und Rettungswache zu beheben und für eine bessere Arbeitsumgebung zu sorgen. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

  Andreas Kühnel   Kathrin Averdung und Christoph Pundt 

-Fraktionsvorsitzender-  -stellvertretende Fraktionsvorsitzende-  


